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STADTTEILTAG
ZEHLENDORF-SÜD
Treffen Sie Irene Köhne 
am 21. Mai 2015 

 Stadtteiltag am Donnerstag, dem 21. Mai 2015:

 10:00 bis Besuch der Süd-Grundschule Zehlendorf 
 11:00 Uhr 
 (nicht Claszeile 56/57, 14165 Berlin
 öffentlich)

 11:15 bis Besuch des Mehrgenerationenhauses Phoenix 
 12:30 Uhr (Mittelhof e.V.) 
 (öffentlich) 
  Teltower Damm 228, 14167 Berlin 

 12:30 bis Besuch bei der Jugendfreizeiteinrichtung 
 13:15 Uhr „Streetlife“ (Zephir e.V.) 
 (öffentlich) 
  Teltower Damm 228, 14167 Berlin 

 13:30 bis Besuch der Flüchtlingsunterkunft an der 
 14:30 Uhr Goerzallee (GIERSO GmbH)
 (nicht mit Michael Karnetzki, Stellvertretender
 öffentlich) Bezirksbürgermeister und Bezirksstadtrat 
  für die Abteilung Immobilien und Verkehr.
  
  Goerzallee 307, 14167 Berlin

 ab Kleine Pause und Zusammenkunft im 
 14:30 Uhr Abgeordnetenbüro von Irene Köhne
 (öffentlich) 
  Onkel-Tom-Str. 1, 14169 Berlin
  
  Zur Stärkung servieren wir Zwiebelsuppe 
  mit Brot.

 Bei allen Stationen des Stadtteiltages nehmen teil: 
 Irene Köhne MdA, Raed Saleh (Vorsitzender der SPD-Fraktion  
 des Berliner Abgeordnetenhauses), Matthias Baumann 
 (Abteilungsvorsitzender der SPD Zehlendorf-Süd) und 
 Bettina Kirsch (Bezirksverordnete in der Bezirksverord-
 netenversammlung Steglitz-Zehlendorf).

 PROGRAMM 

 
 
 

19:30 bis Diskussionsrunde „Aufstieg für Alle – Gute 
ca.  Schulen, Chancen für Flüchtlinge, Integration  
22:00 Uhr mit Konzept“mit Raed Saleh, Vorsitzender der  
(öffentlich) SPD-Fraktion des Berliner Abgeordnetenhauses,  
 Timm Lehmann, Leiter des Mehrgenerationen-
 hauses Phoenix (Mittelhof e.V.) und weiteren  
 Gesprächspartnern aus dem Kiez

 Mehrgenerationenhaus Phoenix, 
 Teltower Damm 228, 14167 Berlin

 Moderation: Irene Köhne MdA

 Anschließend besteht die Möglichkeit, das   
 Zusammensein mit Snacks und  Erfrischungs-
 getränken gemütlich ausklingen zu lassen.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme! 



Willkommen zum  
Stadtteiltag Zehlendorf-Süd 

Liebe Nachbarn,     

hiermit lade ich Sie herzlich zu meinem Stadtteiltag am 21. Mai 2015 
in Zehlendorf-Süd ein. Seit Herbst 2011 gehöre ich als Abgeordnete 
der SPD dem Berliner Abgeordnetenhaus an. Meine Schwerpunkte 
sind Verbraucherschutz (in der Funktion als Verbraucherpolitische 
Sprecherin), Stadtentwicklung und Umwelt sowie Zukunft der Ener-
gieversorgung im Rahmen der Enquête-Kommission „Neue Energie 
für Berlin“.

Zusammen mit meinen Kollegen aus der SPD-Fraktion ist es mir ein 
Anliegen, ein soziales und rücksichtsvolles Miteinander in unserer 
Hauptstadt auch in Zukunft politisch zu gestalten. Förderung muss 
es dabei für alle diejenigen geben, die momentan noch nicht in allen 
Bereichen dieselben Chancen haben. Ansatzpunkte sind hier insbe-
sondere Bildung und Integration.

Zusammen mit Ihnen, Raed Saleh als Vorsitzendem der SPD-Fraktion 
des Berliner Abgeordnetenhauses sowie weiteren Vertreterinnen und 
Vertretern aus Bezirksverordnetenversammlung und Partei möchte 
ich daher am 21. Mai Einrichtungen besuchen, die sich in Zehlendorf 
Süd für bessere Bildung und gelungene Integration einsetzen.

Wir beginnen morgens in der Süd-Grundschule (Claszeile 56/57), in 
der zusätzliche Willkommensklassen zur Integration von Kindern und 
Jugendlichen aus Flüchtlingsfamilien eingerichtet wurden. Danach 
stehen der Jugendtreff „Streetlife“ und das Mehrgenerationenhaus 
Phoenix auf dem Programm – hier gibt es in der Freizeit immer viel 
Interessantes und Spannendes zu erleben!

Eine weitere Station ist die Flüchtlingsunterkunft an der Goerzallee/
Ecke Alsterweg, in der Flüchtlingen Perspektiven für ein Leben in un-
serer Gesellschaft eröffnet werden. Wer möchte, kann anschließend 
mein Abgeordnetenbüro in Zehlendorf-Mitte besuchen, in dem re-
gelmäßig eine Verbrauchersprechstunde angeboten wird und mein 
Team Ihnen bei Fragen und Anregungen stets gerne behilflich ist.

Abends geht es noch einmal zurück ins Mehrgenerationen-
haus Phoenix, wo ich mit Raed Saleh und weiteren Vertretern 
aus unserem Kiez abschließend zu einer Diskussionsrunde zum 
Motto meines Stadtteiltages einlade: „Aufstieg für Alle – Gute 
Schulen, Chancen für Flüchtlinge, Integration mit Konzept“.

In diesem Sinne würde ich mich freuen, Sie am 21. Mai während 
meines Stadtteiltages begrüßen zu dürfen und verbleibe bis dahin 
mit besten Grüßen,

Ihre Irene Köhne
Mitglied des Berliner Abgeordnetenhauses

Meine Themen

Als Verbraucherpolitische Sprecherin liegen mir Themen wie 
Markttransparenz, Produktqualität und nachhaltiger Konsum be-
sonders am Herzen. Ein großer Erfolg meiner Fraktion war es, dass 
bei Immobilienkäufen der Kaufvertrag zwei Wochen vor Notar-
termin per Post zugeschickt werden muss – gesetzlich verbindlich 
in ganz Deutschland. Einem überteuerten Anbieten sogenannter 
„Schrottimmobilien“ und kurzfristigen Notargeschäften wird da-
mit ein Riegel vorgeschoben. Vorkommnisse wie Pferdefleisch in 
Discounterartikeln haben gezeigt, wie wichtig Qualitätskontrollen 
bei der Herstellung von Produkten sind – besonders bei Lebensmit-
teln. Hier setze ich mich für eine Transparenz von Gütesiegeln und 
einwandfreie Produktkennzeichnungen ein. Ebenso verfolge ich 
mit Nachdruck den Vorschlag, in Berlin ein Gaststätten-Zertifizie-
rungssystem einzuführen: Gäste sollen sofort sehen können, dass 
in dem Lokal, in dem sie essen gehen, die hygienischen Vorausset-
zungen geprüft sind.

Stadtentwicklung und Umwelt ist die andere Säule meiner po-
litischen Arbeit. Eine enge Verzahnung zu verbraucherschutz-
bezogenen Aspekten gehört jedoch auch hier dazu: Meine 
Grundüberzeugung ist es, dass die Lebensgrundlagen unseres 
modernen Daseins – Wasser und Strom-Netze – in öffentliche 
Hand gehören. Privatwirtschaftliche Interessen sollten hier 
außen vor bleiben. Ebenso wichtig sind ein ausreichendes 
preiswertes Wohnangebot und ein attraktiver Öffentlicher 
Nahverkehr. Diese Linie prägt auch mein Handeln in der En-
quête-Kommission „Neue Energie für Berlin“. Mit Blick auf die 
Zukunft ist es weiter wichtig, Klimaschutzzielen Rechnung zu 
tragen. In dieser Hinsicht kann es in unserem Stadtteil keine 
weitere Versiegelung oder Abholzung von Grünflächen geben 
und muss Steglitz-Zehlendorf ein noch fahrradfreundlicher 
Bezirk werden!

Weitere Informationen zum Fahrradnebenroutenkonzept, 
zu stadtentwicklungspolitischen Planungen sowie zu vielen 
Verbraucherinformationen finden Sie im Internet auf meiner 
Homepage unter www.irenekoehne.de.

„Aufstieg für Alle – Gute Schulen, Chancen 
für Flüchtlinge, Integration mit Konzept“

Abgeordnetenbüro

Haben Sie Fragen oder Anregungen?

Ich persönlich bzw. mein Team in meinem Abgeordneten-
büro haben stets ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Abgeordnetenbüro Irene Köhne MdA
Onkel-Tom-Str. 1
14169 Berlin

Öffnungszeiten: 
Montag bis Freitag von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr

Auch individuelle Terminvereinbarungen sind jederzeit 
möglich.

Telefon: (030) 80 90 89 61
E-Mail:  abgeordnetenbuero@irenekoehne.de
Internet:  www.irenekoehne.de

Verbrauchersprechstunde am 19.5., 16.6. und 18.8. 
von 16:00 bis 17:30 Uhr


